

Aktion Nikotausch im Reha-Sport-Bildung e.V. Seehausen

Unsere Spielzeug- Aktion endete am 06. Dezember 2010 sehr erfolgreich. Insgesamt sammelten wir mehr als 265 Spielzeuge (Puzzle, Bücher, Holzspielzeug, Autos, Puppen, Puppenstübchen, Kinderräder, MP 3 Player etc.).

Die Verantwortlichen des DRK Kreisverbandes Wanzleben e.V. freuten sich über jedes einzelne Stück riesig und werden das Spielzeug an die Kinder der Tafel Wanzleben jetzt in der Vorweihnachtszeit verteilen. Über 60 Spenderbeteiligten sich an dieser Aktion. Insgesamt sind wir mit diesem Ergebnis sehr zufrieden.

